## Nous sommes fiers de . . .



Khalid ZAOUCHE
Président de l'association DENTIS



## Khalid **ZAOUCHE**

## Président de l'association DENTIS

Habitant de Dame Blanche Nord, nous avons fait le constat que, dans ce quartier, il n'y avait aucun médecin. C'est pourquoi nous avons travaillé sur ce centre de santé associatif qui comprend aujourd'hui plus de 35 salariés. J'ai par ailleurs une pensée pour Madame Dieudonné qui animait l'atelier théâtre du lycée. Elle nous a ouvert sur le monde et m'a donné envie de travailler dans la culture.

Des échecs, j'en ai rencontrés énormément mais je les ai surmontés car j'étais bien entouré. Il y a toujours une personne pour nous tendre la main et nous rebooster et c'est le plus important! Le doute et l'échec font partie de l'apprentissage. C'est là que vous trouverez l'énergie nécessaire pour monter votre entreprise ou entreprendre des études et atteindre vos rêves!

« Le travail est un trésor, ne lâchez pas l'affaire. »

